





濱野谷選手がフライング休みから復帰!! 楽しみに待っていた息子のため、宮崎から丸亀へ応援に行けたらと計画。良いレースが見られたらいいなあ

濱野谷選手がんばってください。

宮崎からの遠征、お疲れ様です。その気持ちは濱野谷選手にきつくと伝わるはず!

3307上瀧和則選手が引退した。若い頃から上瀧選手を応援してきたので、とても寂しい気持ちです。上瀧ファンの私のペンネームは、もちろん上瀧命です。一般レースでFをしたら引退すると決めていたとは、いかにも上瀧選手らしい。今後も上瀧命のペンネームは使い続けます。上瀧和則選手、長い間ご苦労様でした。

上瀧命(愛知県)



たい焼き(神奈川県)

富澤祐作選手。「GW桐生で見てからかっこよすぎて大好きです」。かっこいいし、かわいいイラストだなあ。

上瀧選手の引退を聞いた時上瀧命さん、ペンネームどうするのかなあって思っていました。上瀧命さんのままで良かった!

8月12日に尼崎に行きました。暑かったです。若い子が10Rくらいで当たって鼻血だしてました。

ちよろいわ(東京都) 鼻血出すくらい熱中できなくてうらやましいけど、ほどほどにね。

ついに推しの入海警選手がGIを制覇しました。平日だったので我慢して仕事中のデスクのスマホでの応援でしたが、1マークを先頭で回った時にはつ



ひかちゃん(大阪府)

毒島誠選手は苦戦したメモリアルでしたが、馬場貴也選手のまくり差しはびれた!



ぬめくん(愛知県)

今年2度目のSGとなるダービーの舞台は戸田。ウィンビーも活躍することでしょう。

い、ヤッター!!と声が出てしまいました。入海選手おめでとうございませう。来年のクラシックも楽しみですが、11月のチャレカでもその姿を見られるのではと楽しみです。

TED(岡山県) スマホで観戦している姿が目に見えちゃいます。ほほえましい。

地域応援イベントで野菜を大大大特価で売っていて、レース場では今までにないお得なイベント、もっと色々な物に拡大していったらいいです。

へーちゃん(愛知県) 各場で大盛況だったようですね。浮いたお金で舟券を買ってね。



ふんどしぐま(長崎県)

一生の思い出になったトークショーでした。乙女なふんどしぐまさん、かわいいっ。

の、ボートファンのあるべき姿笑。

3Dプリンターは会社にもあるがこのゲージに使うことは前からのいけるのではと思っていました。ボートレースも最新技術の取り込みがもっと加速できればと思います。

浜のアッキーナ(神奈川県) 9月号の探偵局で後藤陽介選手が見せてくれた3Dプリンターゲージ。この波がボート界に広がっていくでしょうか。

F休みの守屋美穂選手が各地でトークショーを行っています。こんなことなら年に何度かはFしてもらいたいと思っています。

くう0318(大阪府) この夏、全国を飛び回っていた守屋選手。さすがの人気でしたが、やっぱり水面で頑張っていました。

●お便りはこちらまで●

25年1月号のトークテーマは、恒例「私のグランプリ・クイーンズクライマックス展望」です。どこより、誰よりも早い年末の予想をお待ちしています!

ハガキの宛先は  
〒169-0075東京都新宿区高田馬場1-29-8-4F  
マクール編集部「Macour Fan Fun Station」係  
メールは [macour-toukou@ne-plus.co.jp](mailto:macour-toukou@ne-plus.co.jp)  
FAXは03-3203-2342